

Precio del barril de petróleo bajó de los 50 dólares



La Habana, 23 de ago (RHC). Los precios del barril de petróleo comenzaron por debajo de los 50 dólares en los mercados de futuros de Londres y Nueva York, debido al exceso de oferta y la desaceleración de la demanda mundial.

Tras un leve incremento durante la semana pasada, las cotizaciones volvieron a bajar al reducirse las expectativas sobre un posible acuerdo entre países productores para estabilizar los valores de venta del combustible, mediante la contracción del bombeo.

De cara a las entregas en octubre, al inicio de la jornada el crudo Brent perdía 23 centavos de dólar frente al cierre previo de 49,16 dólares por tonel, para un declive de 0,47 puntos porcentuales, en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

Mientras, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para las entregas en octubre caía 42 centavos de dólar (0,89 por ciento), al ubicarse el barril a 46,99 dólares, en la Bolsa Mercantil de Nueva York.

A las 11:03 GMT, el Brent retrocedía 41 centavos, a 48,75 dólares por barril; en tanto, el WTI continuaba la disminución hasta 47,04 dólares.

En opinión de expertos, **la elevada volatilidad de los precios continuará marcando las operaciones internacionales y posiblemente las cotizaciones irán en descenso.**

Los rumores sobre un congelamiento de la producción por parte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y la debilidad del dólar contribuyeron a apuntalar a los precios este mes, pero ninguno de esos factores resulta suficiente para sostener los niveles actuales, opina Goldman Sachs.

Desde mediados de 2014 hasta la fecha, los precios del crudo bajaron más de la mitad debido a la abundante oferta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/103498-precio-del-barril-de-petroleo-bajo-de-los-50-dolares>



Radio Habana Cuba